

Medjugorje-Botschaft vom 25. Juni 2020

„Liebe Kinder!

Ich höre euer Flehen und eure Gebete und halte Fürsprache für euch vor meinem Sohn Jesus, der der Weg, die Wahrheit und das Leben ist. Meine lieben Kinder, kehrt zurück zum Gebet und öffnet eure Herzen in dieser Zeit der Gnade und geht den Weg der Bekehrung. Euer Leben ist vergänglich und ohne Gott hat es keinen Sinn. Deshalb bin ich bei euch, um euch zur Heiligkeit des Lebens zu führen, damit jeder von euch die Freude zu leben entdecke. Ich liebe euch alle, meine lieben Kinder, und segne euch mit meinem mütterlichen Segen.

Danke, dass ihr meinem Ruf gefolgt seid. “

Einladung zum Gebet für das ungeborene Leben

Vorschlag:

- Beten wir jede Woche einen Rosenkranz für die Frauen, welche sich im Landeskrankenhaus Salzburg zur Abtreibung angemeldet haben.
- Entzünden wir jeden Samstag zu Hause oder in einer Kirche ein Licht für das ungeborene Leben.

Vergelts Gott!

Termine (bitte weitersagen)

Monatl. Nachanbetung

- Lt. Gottesdienstordnung - im Pfarrsaal Annaberg

jeden Montag um 20 Uhr

- Gebetsabend in der Kapelle Seniorenheimes in Abtenau

jeden 13. des Monats

- Fatimamesse im Kloster Loreto Salzburg
Mitfahrmöglichkeit ab Russbach und Lungötz

Tel. 06463/8666

Mail: eder.josef@sbg.at

Internet: eders-nachrichten.at



Pilgerfahrten nach Medjugorje mit Fam. Eder
20.-24.August 2020 (Kleine Terminänderung wg. Quartier)
24.-28.Oktober 2020 (Herbstferien)

24.06.2020

Zur Feier des 39. Jahrestages der Beginn der Erscheinungen der Muttergottes in Medjugorje fand am 24. Juni 2020 der traditionelle Friedensmarsch statt. Mit dem Friedensmarsch beginnen die Feierlichkeiten rund um den Jahrestag, der am 25. Juni festlich begangen wird.

Unter den vielen Pilgern, die gekommen waren, um gemeinsam für den Frieden in der Welt, den Herzen und den Familien zu beten, befand sich auch Seher Ivan Dragičević. Danke Muttergottes für Dein Kommen seit so vielen Jahren!

Quelle: Gebetsaktion Wien

16.06.2020

Derzeit ist es in Medjugorje eher ruhig. Es ist fast wie in den ersten Jahren der Erscheinungen, denn größtenteils sieht man nur Einheimische. Man sieht sie betend auf den Erscheinungsberg gehen oder die Heilige Messe besuchen.

Die große Kirche von Medjugorje wird derzeit noch renoviert. Die Eingangstüren auf der Seite, sowie im Innenbereich wird einiges erneuert. Auch die Renovierungsarbeiten rund um das Blaue Kreuz laufen noch.

Am 15. Juni 2020 begann die Novene, die 9-tägige Vorbereitung, auf den Jahrestag.

Am **25. Juni 2020** wird sich der **Beginn der Erscheinungen** von Medjugorje zum **39.** mal jähren. Am 25. Juni 1981 sprach die Muttergottes zum ersten Mal mit den sechs Sehern: Vicka Ivankovic-Mijatovic, Mirjana Dragičević-Soldo, Ivanka Ivankovic-Elez, Ivan Dragičević, Marija Pavlović-Lunetti und Jakov Čolo. Am 1. April 1982 sagte die Muttergottes der Seherin Mirjana: *„Ich wünsche ein Fest der Königin des Friedens am Jahrestag der Erscheinungen, am 25. Juni.“*

Die Novene der Pfarre hin auf den Jahrestag besteht daran, dass man jeden Tag um 16.00 Uhr betend gemeinsam auf den Erscheinungsberg (Podbrdo) geht.

Nach wie vor kann das Abendprogramm der Pfarre Medjugorje über Livestream mitverfolgt werden. Entweder über: **www.medjugorje.de/mediathek** oder über www.kit-tv.at

Auch wenn wir nicht vor Ort sein können, können wir uns alle geistigerweise auf den Jahrestag vorbereiten. Überall auf der Welt kann uns die Königin des Friedens besondere Gnaden zum Jahrestag ihrer Erscheinungen in Medjugorje schenken.

Gebetsaktion

Einladung zum Vortrag von Helmut Lungenschmid

Thema mein Sterbeerlebnis!

Am Dienstag den 30.6.2020 um 17 Uhr am Astauhof

Steuer 7, 5524 Annaberg Telefon 0664 4528333